



なかま(ひまわりぐみ)

令和6年5月14日(火)
岸和田市立大芝幼稚園

★当番活動★

年長児は日替わりで当番活動をしています。当番の仕事は朝の会の時にみんなの前に立って、「おはようのうた」を歌ったり、お休み調べをしたりすることです。また、昼食の時には「いただきます」「ごちそうさま」をみんなの前で言い、帰る前にはさようならの挨拶をすることです。みんなの前で何か言うことが恥ずかしくて、小さい声になってしまう子もいますが、ほとんどの子は自分の順番が回ってくるのを楽しみにしていて、当番表をチェックして、「明日は当番や!」と喜んでいる姿が見られます。1学期は年長児だけですが、3学期以降は年中児にも当番活動に参加し、人前でも恥ずかしがらずにできたり、自分の役割を最後まで務める責任感を育てたりしたいと考えています。



☆野菜の種を植えました☆

年長児は「へちま」、年中児は「かぼちゃ(ピーナツカボチャ)」の種を植えました。「指を土にさして穴をあけて、一つずつ種を入れて土のお布団をかけてあげてね」と子どもたちに伝えたところ、みんな上手に穴をあけ、土のお布団をかけていました。「お水やりもしようね」と声をかけると、じょうろで優しく水をあげてくれていました。これから子どもたちと共に、発芽して成長していく様子を観察していきたいと思っています。



どちらが「へちま」で、どちらが「かぼちゃ」でしょう?

